

Auch Weihnachten feiern wir in diesem Jahr anders

30.11.20 16:46

Neue Chancen durch Corona?



[window.respimage && window.respimage\({ elements: \[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\);](#) Adventskalender - ANDERS

Seit März ist alles anders, auch die gestern begonnene Adventszeit und Weihnachten. Kein Weihnachtsmarkt-besuch, kein Adventssingen im Stadion usw.. Und doch können wir uns glücklich schätzen, gerade hier im ländlichen Bereich. Den Allermeisten geht es gut und mit etwas Vorsicht können wir auf Weihnachten zugehen und uns freuen, wenn auch anders. Schmückt Euer Haus, Eure Wohnung festlich z.B. mit einem etwas anderen Adventskalender, mit Kerzen, Lichtern, die durchs Fenster leuchten und den Lichtergruß in die Weite tragen. Nehmt ein Buch zur Hand, kommt zur Ruhe. Statt Plätzchen zu kaufen, könnte der eigene Backofen wieder benutzt werden. Bastelt schöne Weihnachtskarten und schickt sie Euren Lieben zum Fest. Ein Spaziergang an der frischen Luft mit frohen Gesprächen tut sicher gut.

Ich werde jedenfalls noch einige Zeit in meiner Weihnachtsschreinerei verbringen und schöne Dinge fertigen und hoffentlich meine Lieben damit überraschen. Alles hat seine Zeit. Auch Corona hat seine Zeit und bietet gleichzeitig neue Chancen für uns alle. Es bietet sich die Chance, dass wir uns in Ruhe ohne das übliche Hetzen auf Weihnachten vorbereiten. Nehmen wir es so wie es ist.

Liebe Freundinnen und Freunde, ich wünsche allen, gerade in dieser etwas anderen Zeit, einen besinnlichen Advent. Freut Euch auf Weihnachten und gebt die Freude weiter.

Euer Heinrich Küpper